
  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                      

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編   集  :  桜ヶ丘まちネット 広報部会 

問合せ先  :  多摩市社会福祉協議会 地域福祉推進課 まちづくり推進担当          

            電話 042-３73-5616  FAX 042-373-6629 

 

春は花見を桜ヶ丘で！ 

 
 桜ヶ丘 2丁目の会「桜二会」では創立 50周年記念の 

お祝いとして 原峰公園の一郭に桜を植樹します ! 

 樹高 3.5m～４m のジンダイアケボノ 8～10本 

程度を、2021 年 3 月に公園入口「遊びの広場」を 

囲む形に植える予定です。 

お花見を楽しめるように、みんなで 

大事に育てていきたいですね。 

 

 

（詳細お問い合わせは 桜二会へ） 

 

こんなこと！ 

桜ヶ丘に新しいお宅が沢山出来ていますね！ 

 いったいどのくらい新しい家が建ったのでしょうか？  
 

▶2019年 1月～12 月 概ね 40件 

 ▶2020年 1月～11 月 概ね 55件    

多摩市都市計画課に伺ってみました。 

あくまでも大体の数で、中には改築または変更した

場合もありますとの事です。 
 
（多摩市都市計画課調べ）   

新しく住まわれた方々と、 

楽しい新しいお付き合いが始まりますように！ 

   Welcome！自治会・町会もお待ちしています！  

             

 

 

地域のお話し！ 

新任の民生委員の方々 

お名前と担当地域を 

ご紹介します！ 
 
森田壽江さん 

  1丁目 35～63 

古瀬郁子さん 

  2丁目 22、28～42 

  3丁目 1～14、18 

  貝取 1760 

嶋野一郎さん 

  4丁目 29～46 
 

協力員 実
じつ

 武彦さん 
 

どうぞよろしくお願いします。 

桜ヶ丘地区の交通問題 

実証実験に関する 

現在の状況です。  
 

① 多摩市地域公共交通再編実施計

画（桜ヶ丘地区はデマンド型交

通）の実証実験が令和２年度から

３年度に延期（説明会は未実施） 

② 桜ヶ丘地区内の高齢者の移動に

関して送迎ボランティア活動

（「桜ヶ丘の移動を考える会」）が

令和元年度スタート、現在コロナ

禍で中断中 

③ 2021 年１月下旬からワゴンバ

ス（京王電鉄バス）の実証実験予

定（説明会実施済み） 

 

桜ヶ丘まちネット 

さくらの丘だより 令和 3年 1月  

～ふれあい心豊かな街をめざして～ 

桜ヶ丘まちネット会報 

第 20号 
 

桜ヶ丘まちネット「桜ヶ丘地域福祉推進委員会」とは 

多摩市自治基本条例に「まちづくり」とは地域住民と行政が役割を持ち、それぞれの責任のもとに進

めていくものとあります。多摩市地域福祉計画では「地域福祉推進委員会」を推進していくとあります。 

【桜ヶ丘まちネット】は桜ヶ丘地域福祉推進委員会として、地域で活動する団体、専門機関、多摩市、

社会福祉協議会と連携し「まちづくり」を進めていくネットワークです。 

 

 

第 6 回普及啓発講座の報告 

～いつまでも住み慣れた地域で暮らしていくために～ 

【元気なうちに知っておこう！わかりやすい相続講座 第 2弾】「相続税」について 

 家族で 

学ぼう！ 

 講師：内藤公認会計士・税理士事務所 内藤 純 氏             

 10 月 31日（土）桜ヶ丘コミュニティセンター運営協議会と桜ゆうゆう会との共催で開催しました。 

コロナ感染対策を取り人数を限定しての講座でしたが、活発な質疑応答も行われ、皆さんの関心の高さ

が伺われました。 

令和 2年(2020年)は新型コロナで始まり新型コロナで終わりました。 

この令和 2 年度、桜ヶ丘の各団体におかれましては、上期はその活動が制限され漸く下期に一部団体が活動

を恐る恐る再開されたのではないでしょうか。高齢者の方は出歩く機会が減り体力面、精神面での体調維持が

難しくなっているとの話をよく聞きます。コロナ感染リスクとご自身の体調維持を勘案し生活が出来たら良いなと

思う次第です。 

 今年度より前任者の角代表から引継いで代表を務めることになりましたが以上のような状況でご挨拶が大幅

に遅れ申し訳ありませんでした。この“桜ヶ丘まちネット”もしばらくは全員で集まっての情報交換、議論等が実施

出来ない可能性が大きいですが今後ともよろしくご協力をお願い致します。 

令和 2年度(2020年度)代表 中村一雄 

   

 
 

今年は、新型コロナウイルスの影響でネットワークの団体が集まる「全体会」が実施できませ

んでしたので、アンケート形式でコロナ禍での活動の状況や課題などをお聞きしました。 

■コロナ禍で、地域の中で生じた問題は？ 

・外出する機会を失くした高齢者に、体力や認知機能の低下につながるケースが見られた。 

・自治会などの総会は書面議決で行い、イベントの開催ができなかった。 

 ■緊急事態宣言中に継続した活動、実施のための工夫は？ 

  ・電話やハガキで見守り活動を行った。 

 ■新たに始まった取り組みは？ 

  ・「体操 DVD」や、「頭の体操」「高齢者向け体操」の資料を配布した。 

  ・YouTubeによる動画配信を全児童館で実施。ラジオ体操教室を YouTubeで配信した。 
 

アンケートの一部を紹介しましたが、コロナ禍においても試行錯誤して、“離れていてもつなが

りを感じることのできる活動„ を続けていることがわかりました。 

コロナ禍での地域活動アンケート 


